

Stadt Bramsche
Bürgermeister Heiner Pahlmann
Hasestr. 11
49565 Bramsche

Bramsche, den 09.09.2018

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pahlmann,

zu dem von der CDU – Fraktion am 03.09.2018 beantragten Tagesordnungspunkt der nächsten Sitzung des Rates und des Verwaltungsausschusses, „Grundsatzentscheidung zum Erhalt bzw. der Sanierung des Freibades Ueffeln“, stellen wir den folgenden Antrag:

Beschlussvorschlag:

1. Das Freibad Ueffeln bleibt erhalten und wird saniert.
2. Die Sanierung erfolgt in der sog. Variante 2 (Edelstahlbecken).
3. Der Bürgermeister wird gebeten, seine bisher erfolglosen Bemühungen um eine angemessene finanzielle Beteiligung der Nachbarkommunen an den Sanierungskosten zu intensivieren.
4. Der Rat der Stadt Bramsche begrüßt das vielfältige ehrenamtliche Engagement im Zusammenhang mit dem Freibad Ueffeln und bittet die gesamte Verwaltung, dieses zu unterstützen.

Begründung:

Der Rat der Stadt Bramsche sollte einen abschließenden Beschluss über die Sanierung des Freibades Ueffeln zur Behebung des Investitionsstaus treffen. Weitere Verzögerungen sowie die vorgeschlagene Beschlussfassung im Dezember 2018 können dazu führen, dass Baukosten weiter steigen. Insbesondere wurde auf die Vorteile eine Ausschreibung zum optimalen Zeitpunkt hingewiesen und entsprechenden Vorlaufzeiten der Spezialfirmen. Die zur Entscheidungsfindung notwendigen Zahlen und Fakten sind hinreichend bekannt. Eine Ergebnisreduzierung der Stadtwerke um ca. 89.000 Euro pro Jahr ist, auch vor dem Hintergrund der prognostizierten Gewinnausschüttungen, zweifelsfrei vertretbar und wird durch den Freizeit- und Erholungswert des Bades mehr als kompensiert. Die große positive Resonanz auf die Kampagne „Flossen weg vom Freibad Ueffeln“ sowie die Anzahl der Unterschriften für den Erhalt belegen, dass die Diskussion um eine Schließung und derartige Überlegungen endlich beendet werden müssen. Weitere Begründung ggf. mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Quebbemann